



Syndicat des professeures et professeurs
du Collège de Maisonneuve

Proposition présentée
à l'assemblée générale du 20 février 2024

Proposition d'appui à la Palestine

L'exécutif propose

Que le SPPCM demande au gouvernement canadien de faire pression pour un cessez-le-feu immédiat à Gaza;

Que le SPPCM appuie le mouvement antiapartheid initié par les Palestiniennes et les Palestiniens;

Que le SPPCM se joigne à plus de 1 000 organismes et syndicats internationaux en soutenant la démarche de l'Afrique du Sud auprès de la Cour internationale de justice accusant l'État d'Israël de génocide;

Que le SPPCM signe la déclaration intitulée « Appel contre l'apartheid des syndicats palestiniens »;

Que le SPPCM réitère l'appel aux gouvernements à œuvrer en faveur de la paix et continue à revendiquer une solution pacifique dans la région qui respecte le droit à l'autodétermination du peuple palestinien;

Que le SPPCM dénonce l'intimidation subie par certains groupes ayant manifesté leur appui au peuple palestinien et contre le génocide, et dénonce notamment l'intimidation faite aux étudiant-es et aux éducatrices-teurs, qui supprime leur liberté d'expression et leur liberté académique ;

Que le SPPCM réponde à l'appel des organisations qui partagent les mêmes revendications, notamment en participant aux manifestations pacifiques;

Que le SPPCM adopte les principes de « Boycott, Désinvestissement, Sanctions » (BDS).¹

¹ La FNEEQ-CSN est membre de la coalition BDS Québec. Les principes sont décrits ici: https://www.bds-quebec.org/?page_id=2